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REQUERIMENTO N.º  072/2014.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o Plenário,  

para que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando para que possa informar 

a esta Casa de Leis, se essa Prefeitura aprovou o Plano de Mobilidade Urbana? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O Plano de Mobil idade Urbana é o i ns t rumento de planejam ento da  

mobil idade de uma c idade.  De ac ordo com  a P olít ica  Nac ional de M obil idade Urbana 

(PNM U - Lei 12.587/2012 ) todos os munic ípi os  bras ileiros  que  possuam mais  de 20 

mil habitantes devem el abo ra r esse Plano até ab ri l  de 2015.  Se o Plano não fo r 

elaborado no prazo ou não s egui r às  di ret rizes menc ionadas ac ima,  as  c idades não 

receberão mais  verbas federais  dest inadas à mobil i dade u rbana,  a té que cum pram 

as ex igênc ias  da PNMU. A mobil i dade urbana é o  des locamento das pessoas e  bens 

na c idade,  ut i l izando pa ra isso  di fe rent es mei os,  vias  e toda  a i nf raestrutu ra urbana.  

Uma c idade com boa m obil i dade u rbana é a que p roporc iona às pessoas 

des locam entos segu ros,  con fort áveis  e em tempo razoáve l.  

Um bom Plano deve ser  feito de form a part ic ipat i va e t ransparente,  

garant indo que os invest imentos e o planejam ento em mobil idade oco rram de form a 

ordenada e levem em conta as reais  necess idades das pessoas .  

Além disso,  prec isa tornar  uni ve rsal o  acesso aos mei os de  

des locam ento dispon íveis  na c idade,  prio rizando o t ranspo rte não moto rizado e o 

colet i vo e desest imulando o uso do ca rro.  O Plano ajuda a garant ir que as ob ras 

feitas  pa ra a m obil idade deixem de serem inte rvenções pontuais  e faç am pa rte de um 

conjunto  que vá  realm ente mudar  a realidade  dos des locam entos das pessoas,  

democrat izando o uso do espaço da c idade e o acesso aos serviços essenc iais  que 

ela gua rda.  Um  bom pl ano,  se impl ementado co rret ament e,  ajuda  a construir  um a 

c idade boa para voc ê e pa ra o mei o am biente.  

Diante do exposto é de grande importância que a Prefeitura encaminhe a esta 

Casa, em caráter de extrema urgência as informações e resposta sobre essa situação.  

Gabinete do Vereador, 28 de março de 2014. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

01 de abril corrente.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de abril de 2014.  

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 
                                                                                                                                         


